

Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder, liebe Eltern!

Die DPSG Kaisersesch besteht 2023 seit 40 Jahren!!!

Dieses **Jubiläum** wollen wir am **Samstag, dem 20. Mai** mit einem „Schaulager“ und einem großen Fest an der Martinshütte feiern.

Hierzu laden wir Euch, liebe Eltern, aber auch alle Ehemaligen, Freunde, Förderer, die Vereine und alle Kaisersescher herzlich ein!

Programm

Das Programm beginnt am **Samstag um 14 Uhr** mit einem kleinen Geländespiel im Kaisersescher Wald, nachmittags soll es Kaffee und Kuchen geben, nach einem **Gottesdienst um 18.30 Uhr** und dem Abendessen beginnt der **bunte Lagerfeuerabend**, zu dem die einzelnen Gruppen Beiträge vorbereiten werden.

Bei diesem Vorhaben sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen!

Wahrscheinlich werden wir mit dem gesamten Stamm, zumindest von Freitag auf Samstag, an der Martinshütte übernachten.

Nähere Infos und Anmeldung hierzu erhaltet Ihr in einem gesonderten Rundbrief.

Bei unserem Wochenende in Weibern am 24. – 26.03. werden wir gemeinsam mit Euch Pfadis unser Jubiläum weiter planen und den bunten Lagerabend vorbereiten.

Wir brauchen Unterstützung

Liebe Eltern, Ihr könnt uns auf vielfältige Weise unterstützen, z.B. durch:

- Mithilfe beim Aufbau von Zelten, Lagerturm, etc. am Donnerstag, 18.05., Freitag, 19.05. und Samstag, 20.05.
- Kuchenspenden für den Verkauf am 20.05.
- Mithilfe bei der Bewirtung, Verkauf von Kuchen oder Getränken, etc.
- Mithilfe beim Abbau und Aufräumen am Sonntag, 21.05.

Wenn Ihr einen Kuchen spenden wollt oder bereit sei, in anderer Form mitzuhelfen, meldet Euch bitte telefonisch, per WhatsApp oder per e-mail bei:

Christina Strosetzki 0175 – 5638620 oder chr.steffens@gmx.de

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

Kluft

Bei unserer Jubiläumsfeier tragen wir als Pfadfinder selbstverständlich alle unsere Kluft! Deshalb sollten bitte alle, die noch keine Kluft haben, oder denen ihre Kluft nicht mehr

passt, sich zügig an Syster Steffens 0151 – 25244763 wenden, um sich rechtzeitig eine passende Kluft zu besorgen. Syster hat einige neue und auch gebrauchte Kluften an Lager, kann aber auch noch Nachschub bestellen. Bitte bedenkt, dass eventuelle Bestellungen auch noch Zeit benötigen und kümmert Euch bitte bald darum!

Außerdem planen wir, für den gesamten Stamm günstige, einheitliche T-Shirts mit Logo Aufdruck anzuschaffen, damit wir auch hiermit, etwas weniger förmlich als mit Kluft, als Gruppe erkennbar auftreten können.

Nähere Infos hierzu erhaltet Ihr in einem gesonderten Rundbrief.

Bis bald und Gut Pfad,

Holger